

## ◆「泣いてもいいよ！」エピソード（最優秀賞・優秀賞）

No	ペンネーム	性別	年代	「泣いてもいいよ！」エピソード	選定結果
1	おか	女性	40代	<p>私は今、第四子となる赤ちゃんを育てている母親です。 今は、私なりに子育てを楽しめるようになりましたが、第一子の初めての子育ての時は、不安でいっぱいでした。特に、おうちの外に出る時は、いつも不安でした。外で赤ちゃんが泣いてしまう時は、 “この場にはいけないんじゃないか”、 “自分が母親として未熟だから泣き止まず事が出来ないんじゃないか” とっていました。 でもそんな時、 「わあー、元気！元気！赤ちゃんは泣くのがお仕事だからね！！」と、明るく声をかけてもらい、心が救われた事があります。それは『泣いてもいいよ』のメッセージでした。</p> <p>そして、今、佐倉市の『WEラブ赤ちゃん』プロジェクトを知り、私も広めたいと思いました。 佐倉市にもっともっと優しい眼差し、優しい言葉が広まって、赤ちゃんという人生のほんの短い一瞬をみんなで慈しめたら、どんなに素敵かと思えます！</p>	最優秀賞
2	ゆきえ	女性	40代	<p>1歳の時の娘は、抱っこでも車移動でも止まると、グズリ泣く子でした。 スーパーのレジ待ちで並ぶことのないように、また娘の機嫌のよい時間を選んで外出。それでも、タイミング悪くレジで並ぶことになる と、並びながら揺れる跳ねる足踏み……すると前の方が順番を譲ってくれることもしばしば。ありがたかったです。レジを通過し、次は袋詰め。揺れながらの袋詰めに手こずっていると、横からサッと手が伸びてきて「抱っこしながら大変だね」と言いながら袋に入れてくれる方がいました。子どもが泣いても笑ってくれ、袋詰めすら大変だと気がついてくれ、手伝ってくれる方がいるなんて。本当に嬉しかったです。 今、娘は小学生になり大人である夫よりも袋詰めが上手！私は今も袋詰めをやってもらう立場のままですが、そんな娘を見るたびに、あの時助けてもらったことを思い出さずにはられません。次は私も手伝える側にとっています。</p>	優秀賞
3	タイカーカ	女性	40代	<p>コロナ禍で初出産育児を迎え実家に頼れず、不安の中育児をしている時に児童館センターでこのWE LOVE 赤ちゃんプロジェクトのポスター撮影に遭遇し存在を知りました。毎日朝晩問わず大泣きする赤ちゃんに心も身体も疲弊していたところ「泣いてもいいんだよ！」の文字に救われました。 赤ちゃんが大泣きした時はいつも、「泣いてもいいんだって」と呟いてました。こう思っただけで、心がとても軽くなりました。 会話も遠慮がちになるご時世、ポスターの文字に励まされ素敵な言葉を頂きました。 「泣いてもいいんだよ！」 ありがとうございます。</p>	優秀賞
4	ネモちゃん	男性	50代	<p>「世の中捨てたもんじゃ無い！」 建設業の自分は父と共にハウスメーカーの仕事で野田市でガレージ工事をしていました。 休憩の時にお施主さんに、「子供が生まれそうなんです！」とお話しすると、「奥さんの為に早く帰ってあげて！」 と温かいお言葉が… お施主さんとはこの日が初対面でした。 その日の夕方に息子が生まれ、翌日もガレージ工事に行くと、着くなりお施主さんが「産まれましたか？」 と、まるで甥っ子の誕生を喜ぶかのごとく… 「めでたい出産の時にうちに仕事に来てくれたのも、何かのご縁ですから。」とお祝い金、お祝いの品が沢山… 昨日初対面なのに。。。 実はお施主さん、お布団屋にお勤めらしく、新生児用のお布団一式やタオルなどをプレゼントして下さいました。嬉しかった！ でも昨日初対面なのに笑 心温まるご厚意をいただき、次はこの気持ちを自分が誰かに分け与える番だと肝に命じました！</p>	優秀賞

## ◆子育て応援メッセージの部（最優秀賞・優秀賞）

No	ペンネーム	性別	年代	子育て応援メッセージ	選定結果
1	ake	女性	50代	<p>何をしても泣きやまない赤ちゃんに            どうしたらいいか途方に暮れ、やっと寝てくれたと思ってほっとしたら疲れて自分も寝てしまい、赤ちゃんの泣き声で慌てて飛び起きる。            結局、ぐずる赤ちゃんをあやしながら家事に追われ、バタバタと一日が過ぎていく。            本当に毎日が大変ですよ。            でも一日一日、赤ちゃんはすくすく育っています。            ママもパパも母親として父親として成長しています。            一年後には、立派な母親、父親になっていますから。            だから自信を持って下さい。            そしてつらい時は誰かに頼って下さい。            三年後、四年後には子供も楽しい話でママやパパを笑顔にしてくれます。            五年、十年も経てばなかなか頼りになる存在に成長していますよ。            子育てはたくさんのしあわせな経験をママやパパにさせてくれます。            だから大丈夫です。            無理せずいきましょう。</p>	最優秀賞
2	まる	男性	20代	<p>子育てを頑張っているママ・パパの皆さん、いつもご苦労様です！コロナ禍では特に気を使うことが多く、大変だと思います。なかなか遠出はできないかもしれませんが、家族で過ごす楽しい時間はきっとお子さんにとっても素敵な思い出になると思います！ママ・パパからの愛情をたっぷりもらって立派に成長することを願っています。困った時にはぜひ周りに助けを求めてください。私も街中で小さな子を見かけた時は温かい目で見守っていますが、何かあったときには手助けできるように意識したいです。まだ子育てをしたことはないのですが本当の苦労は分かりませんが、これから子育てをするようになった際には、先輩ママ・パパさんにご相談させていただきたいと思いません。お子さんの成長を楽しみながら子育て頑張ってください。</p>	優秀賞
3	おはる	女性	20代	<p>子育てを頑張っている全ての方！いつもいつもお疲れ様です。私は子育てをしたことがないから、本当の大変さは実感したことがないけど、泣いている時、熱がある時他にも大変なことが沢山あると思います。自分が1人生きていくのにも大変なのに、みなさんは自分+子どもものことも守っていてかっこいいし、本当に強い存在だと思います。子どもはとってもかわいいけど、疲れる時もありますよね。そんな時は佐倉市の事業に頼って下さい。きっと全力でサポートしてくれると思います。そして自分に時間やお金を使ってたまにははじめて下さい。私は育ててくれた両親を含めてすべての人に感謝しています。今は今しかないので大切にそして楽しんで下さい。赤ちゃんや子どもが泣いていたって誰の迷惑でもないですよ！</p>	優秀賞
4	ベン	女性	20代	<p>同年代のママが増えてきました。子ども可愛いな～と思いつつ子育てをしているママの苦労は計り知れません。ママたちが安心して子育てできる環境づくりに貢献できるといいなと思います。がんばれママ！！</p>	優秀賞